



Êtes-vous aussi prompt à défendre la santé pulmonaire des gens qui subissent dans les villes la pollution des automobilistes ?

Rubrique : questions-réponses - Date : mardi 10 novembre 2009

Êtes-vous aussi prompt à défendre la santé pulmonaire des gens qui subissent dans les villes la pollution des automobilistes ?

Alors pourquoi en même temps ne pas s'attaquer à ce problème ?

Vous allez me répondre que vous vous occupez déjà de la lutte contre les nuisances des fumeurs. Mais il est vrai qu'il est plus facile de s'attaquer aux fumeurs qu'au lobby des voitures..

Réponse :

Nous vous remercions de faire à la fois la question et sa réponse. Bien évidemment, toutes les sources de pollution doivent être combattues et DNF, avec ses petits moyens, ne peut pas prétendre, à elle seule, remettre le monde en place.

Mais, contrairement à ce que vous pensez, le lobby du tabac est aussi puissant que celui de l'automobile et les fabricants de tabac sont excessivement bien pourvus en force de lobbyisme, de communication et de mercatique.